

Sein Name lässt das pure Springblut in seinen Wurzeln erahnen. Durch Korrektheit im Körperbau und spürbarer Intelligenz, machte dieser Fuchshengst 2015 bei den „Oldenburger Hengsttagen“ auf sich aufmerksam. Kein geringeres Vaterblut als das des Balou du Rouet, einer der führenden Weltvererber, wurde in ihm gepaart mit dem westfälischen Erfolgsblut des Arpeggio. Mit einer springbetonten Endnote in der Hengstleistungsprüfung 2016 von 8,63 lässt er schon in jungen Jahren erahnen, was in ihm steckt.

Eine beispielhafte Erfolgsserie hat sein Vollbruder Brooklyn vorzuweisen. Unter Mario Stevens sammelte dieser Ausnahmesportler zahlreiche Siege und Platzierungen in der internationalen Klasse, bis die Qualifikation für die Olympischen Spiele zum Greifen nahe war.

Wir freuen uns, unseren Züchtern dieses Erfolgsblut über Balou Peggio anbieten zu können.

Foto: Schreiner

